

◆ 市民と外国をつなげる国際交流員 ◆

市ではラグビーワールドカップ2019やまちの国際化に向けて、国のプログラムを利用し、平成28年から2人の国際交流員を任用しています。国際交流員は、交流イベントの企画運営、英語学習の指導など、様々な場面で活躍しています。この度、任期満了により、ヘザー・ベイツさんが帰国し、新たにレイチェル・ミーハンさんが着任しました。

退任

ヘザー・ベイツさん (オーストラリア出身)

平成28年7月から2年間勤務。帰国後は、大学院生として母校に戻ります。また、本市の国際交流親善大使として、市のPRなどにご協力いただきます。



新任

レイチェル・ミーハンさん (アイルランド出身)

平成30年7月末に来日。ラグビーワールドカップや国際交流活動を通して袋井市とアイルランドの架け橋となっています。



★ごあいさつ★

国際交流員として活動することは、一つの大きな目標であり、皆さんの温かさサポートがあったからこそ達成できました。また、袋井市での生活は、私の人間的な成長に大きな影響を与えてくれました。この2年間は、私の一生の思い出になるでしょう。皆さん、ありがとうございました。

★ごあいさつ★

皆さん、こんにちは！ 私は16歳から日本語を習っていて、日本がとっても好きです。大学では翻訳を勉強し、日本とアイルランドの関係を深める仕事があったので、ラグビーワールドカップが行われる袋井市で働くことに決まった時は、本当に嬉しかったです。すてきな袋井市をいろいろ教えてくださいね！

街の写真館

「街の写真館」では、地域やサークルの行事、お気に入りの写真やお子さんの写真などをお待ちしています！住所・氏名・電話番号・写真のタイトルと簡単なコメントを書き添えて、郵送・Eメールでお送りください。



① 第13回全日本都道府県対抗少年剣道優勝大会出場！

9月16日(日)に大阪市で開催される全国大会に、静岡県代表として、鈴木篤(袋井東小6年：左)、前嶋佑二郎(浅羽東小6年：中央)の2人が出場します。浅羽少年剣道教室



② 「日本空手大心塾」塾生募集

袋井西小・浅羽北小・市民体育館で練習しています。見学は自由です。見学・入塾希望の方は、事前にご連絡ください。

岩崎 TEL090-7685-7563



③ ちぎり絵の大作が完成！

萬松の里デイサービスセンターで東海道どまん中袋井の浮世絵をモチーフにしたちぎり絵が完成しました。みんなで楽しくちぎり絵作りに取り組みました。

萬松の里デイサービスセンター

宛先

〒437-8666 袋井市役所企画政策課シティプロモーション室
✉ kikaku@city.fukuroi.shizuoka.jp

